

Milad ke-3 SIAAP, Azran: Jadikan SIAAP sebagai Wadah Membantu Sesama

Denny Marsales - [JAKARTA.PRESS.WEB.ID](https://www.press.web.id)

Jul 23, 2024 - 05:38



Suasana Milad ke-3 SIAAP dihadiri banyak Tokoh Muda Inspirasi, Minggu (21/7/24)

JAKARTA - Sarana Informasi Achmad Azran Peduli (SIAAP) menggelar milad ke-3 tahun dengan mengusung tema "*Membangun Kebersamaan untuk Mencapai Kesejahteraan*", di Kantor DPP SIAAP, Jalan Polo Gebang Raya, Cakung, Jakarta Timur, Minggu (21/7/2024).

Acara tersebut diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Lagu Mars SIAAP. kemudian dimeriahkan dengan tarian tradisional Betawi.

Turut hadir pada acara tersebut Achmad Azran (Ketum SIAAP), Acep Edy Setiawan (Ketua Panitia), Sekjen SIAAP, Agus Slamet (Ketua FKKS Cakung), Justine Adrian (Anggota DPRD Jakarta), Mujiono (Anggota DPRD), Kapolsek Cakung atau yang mewakili, Jali Pitoeng (Jali Pitoeng Center), Daniel (Pengusaha muda), Ketua RW, Ketua LMK, serta jajaran pengurus SIAAP mulai dari DPP, DPD, DPW, dan DPC.

Dalam sambutannya Acep mengatakan bahwa momentum milad ke-3 ini merupakan suatu ucapan syukur atas keberhasilan perjuangan SIAAP selama tiga tahun terakhir, sekaligus mengucapkan terima kasih kepada setiap jajaran yang terlibat dalam keberlangsungan acara ini.

"Alhamdulillah hari ini merupakan momentum milad ke-3, apa yang menjadi pergerakan ketum kita selama tiga tahun dapat membuahkan hasil," kata Asep yang juga merupakan Ketua Harian SIAAP.

Asep juga menegaskan bahwa anggota SIAAP akan terus samina wa athona untuk mengikuti arahan politik ketua umum dalam menyabut Pilkada Jakarta.

"Saya ingin menyampaikan tentang konteks perubahan dari Daerah Ibukota Jakarta menjadi Daerah Khusus Jakarta. Kita akan samina wa athona kepada ketua umum kita yaitu Bapak Achmad Azran untuk nanti arah politiknya kemana kita ikutin beliau sebagai ketua umum kita," tegasnya.

Sementara itu Achmad Azran mengucapkan, "terima kasih dan penghargaan yang setingginya kepada semua teman-teman yang telah berjibaku untuk terselenggaranya acara tasyukuran milad SIAAP dan meluangkan waktunya turut hadir berpartisipasi dalam acara ini.

"Semoga semua upaya yang teman-teman lakukan menjadi amaliah yang InsyaAllah akan mendapat ganjaran pahala dari Allah SWT," doa Achmad Azran yang merupakan Senator Jakarta periode 2024-2029.

Acara hari ini adalah tasyakur, lanjut Azran, berarti mensyukuri nikmat-nikmat yang Allah berikan. Allah telah menjanjikan kebaikan bagi siapa saja yang bersyukur kepada-Nya. Dirinya juga mengingatkan bahwa di usia SIAAP yang tergolong muda harus banyak berbuat kebaikan bagi orang lain.

"Tentu di usia SIAAP yang sangat muda ini banyak sekali yang harus kita lakukan, utamanya mensyukuri karunia Allah dengan berbuat yang lebih baik lagi kepada keluarga dan masyarakat luas," pesannya.

Baginya masalah utama di Jakarta saat ini kurangnya kepedulian terhadap sesama. Azran mengajak agar SIAAP dapat menjadi wadah semua orang untuk peduli kepada orang lain.

"Masalah di Jakarta saat ini sudah kurangnya tingkat kepedulian terhadap orang lain, untuk itu mari kita semua menjadikan Rumah Aspirasi SIAAP ini sebagai wadah peduli kepada orang lain karena tingkat kepedulian terhadap orang lain

sudah sangat menurun dan begitu banyaknya orang yang acuh tak acuh pada kondisi orang lain," ajaknya.

Dirinya juga berpesan agar setiap anggota SIAAP dapat memulai dari hal-hal yang kecil kepada masyarakat agar rumah aspirasi ini dapat bermanfaat bagi orang banyak.

"Kita bisa memulai dari hal-hal kecil, seperti mendengar keluhan masyarakat lalu sama-sama carikan jalan keluar atas kendala yang mereka hadapi. Tentunya sebagai manusia kita tidak bisa sempurna dalam membantu, tapi setidaknya kita dapat memberikan warna baru bagi kehidupan masyarakat," pesannya

Azran meyakini bahwa kekuatan pilar SIAAP ada pada pergerakan bersama. Baginya, tanpa ada kebersamaan maka tidak bisa mengukir kemenangan dan kesejahteraan.

"Kebersamaan SIAAP harus kita pupuk dan jaga. Jangan biarkan tanaman tumbuh begitu saja. Maka kita membutuhkan kepedulian sesama, untuk itu peganglah batang pohon jangan hanya ranting karena itu bisa patah," tutupnya.

Acara berjalan dengan lancar dan khimad, dilanjutkan dengan penyematan cukin kepada tokoh muda inspirasi, santunan anak yatim piatu, pemotongan tumpeng dan kue ulang tahun, penyerahan 1 (satu) unit ambulans secara simbolis dari Ketua Umum kepada Ketua Harian SIAAP, dan dialog interaktif yang ditutup dengan ramah tamah.

Sekilas Tentang SIAAP

Sarana Informasi Achmad Azran Peduli (SIAAP) berdiri pada tanggal 15 Juli 2021. SIAAP merupakan rumah aspirasi untuk menyerap suara masyarakat guna mendengarkan, mencatat, mengobservasi, merumuskan dan menjadikan keinginan rakyat sebagai masukan. Pelaksanaan aspirasi masyarakat akan dilakukan melalui tatap muka dengan menjalankan program sosial kemasyarakatan.

Rumah aspirasi SIAAP akan difungsikan sebagai pusat advokasi dan informasi kepada masyarakat dengan memiliki visi mewujudkan kehidupan Bangsa Indonesia yang bertaqwa, aman, sejahtera, adil, dan berdasarkan Pancasila dan UUD 45 (1945) dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia. Membangun sumber daya manusia yang berakhlak mulia, sehat, cerdas dan terampil, serta membangun sistem perekonomian nasional yang berorientasi pada penguatan ekonomi kerakyatan, membuka kesempatan berusaha dan lapangan kerja seluas-luasnya bagi peningkatan pendapatan dan kesejahteraan rakyat dengan memanfaatkan dan mengembangkan sumber daya alam secara tepat guna dan berdaya guna serta berkeadilan.

SIAAP memiliki misi, mendorong dan menumbuhkembangkan masyarakat dan kelompok-kelompok masyarakat untuk meningkatkan kemampuan, serta menegakkan kemandirian dalam hal berkehidupan ekonomi, pendidikan, budaya dan sosial.

Sebagai organisasi non pemerintah, SIAAP membuka kemitraan untuk turut bekerjasama dengan masyarakat pada umumnya, organisasi-organisasi,

lembaga swadaya masyarakat, instansi pemerintah, lembaga dunia dan organisasi internasional lainnya.